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 Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 30 de outubro de 2014 

 

----- Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e catorze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por entregar aos Srs. Vereadores da oposição uma cópia de alguns documentos 

solicitados pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso sobre a Embarcação Rio Caldo. ------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente fez uma avaliação muito positiva das Comemorações 

dos 500 Anos do Foral de Terras de Bouro, que decorreram entre os dias 15 e 20 de 

outubro, tendo salientado que tais comemorações se cobriram de dignidade e contaram 

com grande animação e assinalável presença de público. ------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente fez o ponto da situação referente ao Bar da Marina 

de Rio Caldo, para informar sobre a revogação do contrato de concessão desse Bar com 

a empresa adjudicatária “Opção Elementar”. Esta empresa, referiu o Sr. Presidente, 

tinha uma dívida para com o Município de 11.471,24 €, que não conseguia pagar face à 

sua situação financeira de insolvência, e celebrou um acordo de cessação do contrato 

que prevê a entrega de bens móveis ao Município, localizados naquele espaço, cujo 

valor supera aquela dívida. Foi realizada uma vistoria técnica para avaliar esta 

contrapartida. -----------------------------------------------------------------------------------------  

-----Prosseguindo, o Sr. Presidente deu conhecimento do programa delineado para a 

XIV Feira-Mostra de S. Martinho que se realizará nos dias 7, 8 e 9 de novembro na vila 

de Terras de Bouro. Para além das atividades que integram o programa desta Feira, 

como o Festival Folclórico, a caminhada de S. Martinho, a atuação do cantor Hélder 

Baptista e a tradicional corrida de cavalos, o evento conta com a presença da TVI, que 

transmitirá em direto, durante a tarde do dia 9, domingo, a programa “Somos Portugal”. 

Será uma oportunidade de enorme importância para a divulgação do concelho a nível 
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nacional e internacional e para encerrar da melhor forma as comemorações dos 500 

anos do foral manuelino do concelho. A realização do programa da TVI apenas acarreta 

como despesa, que é mais um investimento, as estadias e refeições da equipa de 

produção, dos apresentadores e dos cantores convidados pela TVI, que se deve situar 

pelos sete mil e quinhentos euros e ainda uma despesa de cerca de quatro mil euros para 

a colocação de uma cobertura no local do espetáculo, caso haja previsão de precipitação 

para esse dia. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Usou então da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, congratulando-se com o 

início das obras de reparação do talude da Estrada Nacional, em S. Pantaleão, freguesia 

da Balança. De seguida, o Sr. Vereador referiu-se às Comemorações dos 500 anos do 

Foral de Terras de Bouro para justificar a sua ausência na Sessão Solene que decorreu 

no dia 20 de Outubro devido a compromissos profissionais que não pode adiar e para 

manifestar o seu agrado pelo modo como estas comemorações decorreram. --------------- 

----- Registou-se de seguida a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso que 

começou por se referir também às Comemorações dos 500 anos do Foral, dizendo que, 

pelo que teve oportunidade de assistir, considera que as Comemorações decorreram de 

forma positiva, mas poderiam ter tido outra dimensão caso existisse uma Comissão a 

funcionar corretamente. Na opinião do Sr. Vereador, estas Comemorações poderiam ter 

tido um outro impacto se tivesse sido realizado um Congresso, se tivessem sido 

alargadas ao Vale do Cávado, não se centrando apenas no Vale do Homem, se na 

Sessão Solene tivesse sido realizada uma homenagem de mérito a colaboradores da 

autarquia e muitas outras situações que poderiam ter contribuído para o melhoramento 

das Comemorações se o Sr. Presidente tivesse reunido mais vezes com a Comissão 

criada para o efeito. O Sr. Vereador referiu que ao longo das Comemorações 

verificaram-se alguns momentos importantes como as Conferências, a apresentação do 

livro “Foral de Terras de Bouro”, a Sessão Solene que, mesmo não estando prevista no 

programa, o Sr. Presidente decidiu concretizar e ainda bem, mas havia outras situações 

que estavam previstas, segundo comunicação proferida pelo Sr. Presidente na única 

reunião realizada com a Comissão, que não se concretizaram. ------------------------------- 

----- Em seguida e sobre o Bar da Marina de Rio Caldo, o Dr. António Afonso referiu 

que finalmente termina esta história que já havia começado mal, por isso, espera agora 

que esse bar volte a ser uma mais-valia para o Município tal como o foi no passado. O 



3 

 

Sr. Vereador pediu informação sobre alguns equipamentos ali existentes, como o 

elevador de copa. ------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Interveio de imediato o Sr. Presidente para esclarecer que esse elevador não faz 

parte do acordo estabelecido com o Município, por isso será um equipamento que a 

empresa poderá retirar ou terá de negociar com o novo adjudicatário. ---------------------- 

----- Retomou de novo o uso da palavra o Sr. Vereador António Afonso, referindo que o 

Sr. Júlio Costa se encontra a prestar serviços de limpeza urbana na Vila do Gerês e neste 

sentido questionou qual a entidade que contratou esse funcionário e lhe paga as 

mensalidades, se a Junta de Freguesia de Vilar da Veiga ou a Câmara Municipal, e 

ainda se há pagamentos em atraso. Questionou, por último, que empresa efetuou as 

últimas pavimentações em Rio Caldo e Vilar da Veiga e se a Câmara Municipal tem 

algum montante em dívida para com a empresa CJR – Cândido José Rodrigues, 

referente a empreitadas que realizou no Concelho. --------------------------------------------- 

----- Para esclarecer as questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso usou 

da palavra o Sr. Presidente. Quanto às Comemorações dos 500 anos do Foral de Terras 

de Bouro, nomeadamente às situações que o Sr. Vereador referiu que estavam previstas 

e não aconteceram, o Sr. Presidente salientou que é normal, sempre que seja necessário 

ou aconselhável, a alteração ou a anulação de atividades previstas para determinado 

evento. Em relação à entidade que contratou o Sr. Júlio Costa para prestação de serviços 

de limpeza urbana no Gerês, o Sr. Presidente informou que o Sr. Júlio está ao serviço e 

a ser pago pela Junta de Freguesia de Vilar da Veiga e que esta já procedera ao 

pagamento do vencimento do mês de setembro. Finalmente, informou que a empresa 

que efetuou as últimas pavimentações em Rio Caldo e Vilar da Veiga foi a empresa CJR 

e que a Câmara Municipal deve cerca de cem mil euros a essa empresa por essas 

pavimentações. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 12:25 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 


